
 

 

Acta de la Comisión Académica 
del Grado de Informática (CAG) 

 

 

Acta de la sesión extraordinaria de Comisión Académica de Grado celebrada el 
jueves 13 de octubre de 2022 bajo la presidencia del Sr. Vicedecano, D. Rafael 
Menéndez de Llano Rozas, con la asistencia de los miembros que se relacionan: 
 

Abad Fidalgo, Pablo 
González Rodríguez, Inés 
Menéndez de Llano Rozas, Rafael 
Domínguez Martínez, Paula 
Sadornil Renedo, Daniel 
Sánchez Barreiro, Pablo 
 

y actuando como secretario D. Pablo Sánchez Barreiro. Se abre  la sesión a  las 
13:00 horas, para tratar el siguiente orden del día: 

 
1. Registro de los TFG pendientes de acta. 
2. Propuesta de renovación de la Comisión de Evaluación de los Trabajos Fin de 

Grado en Ingeniería Informática. 
3. Ruegos y preguntas. 
4. Aprobación del acta de la sesión. 

 
1. Registro de los TFG pendientes de acta. 
 
Se notifica a los miembros de la Comisión Académica que se han aprobado, de acuerdo 
con el procedimiento establecido en la reunión de la Comisión Académica del Grado el 
19 de enero del 2022, las siguientes propuestas de Trabajos de Fin de Grado: 
 
(1)  “Implementación  de  un  juego  de  escape  sobre  Unity”  propuesto  por  Julio  Luis 
Medina Pasaje. 
(2) “Plugins Microsoft Office” propuesto por Carlos Blanco Bueno. 
(3) “Desarrollo de sistema de flujos de trabajo en la nube para computación sobre clima” 
propuesto por Héctor Pérez Tijero. 
(4) “Herramienta de apoyo para la consulta y evaluación de tareas Moodle a través de 
WebServices” propuesto por Héctor Pérez Tijero. 
(5)  “Diseño  y  construcción  de  una  herramienta  para  la  Gobernanza  de  Activos  de 
Información para PYMES” propuesto por Marta Elena Zorrilla Pantaleón.    
 
Además, se han aprobado los siguientes cambios de título en trabajos ya aprobados: 
 
(1) “Desarrollo de un enemigo inteligente basado en redes neuronales para juegos de 

pelea” propuesto por José Luis Montaña Arnaiz.   
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2. Propuesta de renovación de la Comisión de Evaluación de los Trabajos Fin de Grado 
en Ingeniería Informática. 

 
El presidente de  la Comisión de Evaluación de  los Trabajos Fin de Grado presenta  la 
propuesta  de  renovación  de  dicha  comisión  y  explica  la motivación  detrás  de  los 
diferentes cambios propuestos. Tras esta presentación, se atienden las preguntas de los 
diferentes miembros de la comisión.  

Daniel Sadornil prefiere que la comisión tenga una lista abierta, formada por todos los 
profesores que imparten docencia en la titulación de Ingeniería Informática, tal como se 
hace en Matemáticas o Físicas, y no cerrada, acotada a un conjunto de profesores. Esta 
propuesta es apoyada también por otro integrante de la Comisión Académica de Grado.  

El presidente de Comisión de Evaluación de  los Trabajos Fin de Grado aclara que el 
debate sobre si es mejor una comisión abierta o cerrada ya se tuvo el año pasado en una 
reunión  de  la  comisión  de  evaluación,  mantenida  el  26  de  noviembre  de  2021, 
acordándose por la mayoría de sus miembros mantener el formato cerrado. 

Tras esta intervención, Daniel Sadornil solicita que figure en el acta de esta reunión que 
actualmente no se encuentra a disgusto con el actual funcionamiento de la Comisión de 
Evaluación de los Trabajos Fin de Grado en Ingeniería Informática.   

Daniel  Sadornil  también  comenta  la necesidad de  controlar  la  carga de  trabajo que 
supone  la evaluación de  los Trabajos Fin de Grado más allá del Grado en  Ingeniería 
Informática. Se explica que ese esfuerzo excede  las competencias de  la Comisión de 
Evaluación de los Trabajos Fin de Grado en Ingeniería Informática, ya que requeriría de 
un  esfuerzo  de  coordinación  a  nivel  de  Facultad,  o  incluso  a  nivel  de  Escuelas  y 
Facultades de la Universidad de Cantabria. Se han realizado ya algunos esfuerzos en esta 
línea, los cuales no han fructificado por el momento. 

Tras estos debates, se aprueba la siguiente composición de la Comisión de Evaluación 
de los Trabajos Fin de Grado en Ingeniería Informática: 

Presidente: Pablo Sánchez Barreiro 

Presidenta Suplente: Patricia López Martínez 

Miembros Titulares: 

1. Alfonso de la Vega Ruiz 
2. Andrés Iglesias Prieto 
3. Camilo Palazuelos Calderón 
4. Carlos Beltrán Álvarez 
5. Daniel Sadornil Renedo 
6. Domingo Gómez Pérez 
7. Eugenio Villar Bonet 
8. J. Javier Gutiérrez García 
9. José Ángel Gregorio Monasterio 
10. José Ángel Herrero Velasco 
11. José Carlos Palencia Gutiérrez 
12. José Luis Bosque Orero 
13. Juan María Rivas Concepción 
14. Julio Luis Medina Pasaje 
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15. Julio Barros Guadalupe 
16. Mario Aldea Rivas 
17. Marta Elena Zorrilla Pantaleón 
18. Pablo Fuentes Sáez 
19. Pablo Prieto Torralbo 
20. Pablo Sánchez Barreiro 
21. Patricia López Martínez 
22. Rafael Duque Medina 

Miembros Suplentes 

1. Álvaro López García 
2. Carlos Blanco Bueno 
3. Cristina Tirnauca 
4. Héctor Posadas Cobo 
5. Jesús Gutiérrez Preciado 
6. José Ángel Mier Maza 
7. Rafael Menéndez de LLano Rozas 
8. Ramón Beivide Palacio 

 
3. Ruegos y preguntas. 
 
No hay ningún ruego o pregunta. 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:00 del día 13 de julio del 2022, 
de lo que doy fe en mi condición de secretario de esta comisión y con el visto bueno del 
presidente. 
 

 
 
 
 

Fdo. D. Pablo Sánchez Barreiro 
Secretario de la Comisión Académica de Grado en Ingeniería Informática 
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